
 

 

 

 お忙しい中、また暑い中、常任委員会にご出席いただき、ありがとうございます。本来ならば、皆さ

んのお顔を見ながらの挨拶をするべきなのですが、仕事の都合で、このような形（代読）での挨拶をお

許し下さい。 

 先日、我孫子市ＰＴＡ連絡協議会の表彰式に、昨年度ＰＴＡ本部の方４名が表彰されました。代表で、

味岡さんと橋本さんに出席していただきました。 

 さて、早いもので１学期もあと尐しです。生徒には嬉しく、親には厳しい夏休みが来週から始まりま

す。今年度の夏は、例年にない猛暑と予測されております。部活動での脱水症もさることながら、ご家

庭でも注意してあげて下さい。そして、９月１日の始業式には、真っ黒に日焼けした笑顔で、全員が２

学期を迎えられる事を心より望んでおります。 

 最後になりますが、夏休み明け早々に「体育祭」があります。是非とも、皆様のご協力をお願い致し

ます。 

簡単ではありますが、会長挨拶とさせていただきます。 

 

 

 本日は、１学期末保護者会もあり、長時間にわたりご協力ありがとうございます。 

またお祭りのパトロール並びに、体育祭へのご協力をよろしくお願いいたします。 

 さて、本年度は１年生に車椅子を利用する生徒が入学してきました。朝日新聞の取材があり、その記

事がきっかけになったのかはわかりませんが、文部科学省の視察もありました。 

 それから保護者の方には文書でお知らせいたしましたとおり、２年生副担任の小玉比呂美教諭が家庭

の事情により４月末をもって退職しました。代わりに中島佳子講師が着任しました。また、１年生副担

任の佐藤悠教諭が６月１７日から産休に入りましたので、よろしくお願いいたします。 

 

 

（１） 広報より 

 広報委員会は、６月１０日に「第１１１号はくさん」を発行しました。諸先生方、ご協力ありがとう

ございました。 

 

（２） スクールカウンセラーの談話報告 

 ５月１７日(火)の「ふれあい給食会」終了後に、スクールカウンセラーの藤原先生より思春期の子ども
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たちへの接し方についてなど、とても役立つお話を伺いました。 

 先生から見た子どもたちの様子を、色々なエピソードを交えてお話いただいたり、保護者からの質問

にお答えくださったり、あっという間の３０分でした。 

 蒸し暑い中、たくさんのご参加をいただき、ありがとうございました。 

 

（３） 制服・青ジャージリサイクル報告 

 ５月２０日(金)、「制服・青ジャージリサイクル」の配布が無事に終了しました。今年から、辞校式の 

日に回収箱を設置し、沢山集めることが出来ました。 

皆様、ご協力ありがとうございました。次回も是非よろしくお願い致します。 

 

（４） 八坂神社祭礼パトロールについて 

八坂神社祭礼の日程は７月１６日(土)・１７日(日)です。先生方と一緒に、各日２０時１５分から１時

間程度、２コースに分かれて行います。パトロール担当の方、よろしくお願い致します。 

小雨はパトロールを行います。中止の場合はご連絡致します。 

 

（５） ＰＴＡバレーボールについて 

 「ＰＴＡバレーボール市民大会」が８月６日(土)に開催されます。この大会では選手に男性２名を必ず

入れるため、学校からは森先生と君島先生に参加していただきます。２チームと対戦し、ブロックで上位

になれば決勝進出ですが、今年も布佐中学校との対戦があります。去年は負けましたが、今年は是非勝っ

て金メダルを獲得したいと思います。 

また、選手は女性のみの「我孫子市ＰＴＡバレーボール大会」が８月２１日(日)に開催されます。こち

らは、麻生先生にも練習に参加していただきます。是非、優勝して１０月に行われる東葛大会に今年も行

きたいと思っています。 

頑張りますので、応援をよろしくお願い致します。 

 

（６） 体育祭ＰＴＡ種目について 

９月１０日(土)に行われる体育祭で、今年もＰＴＡ種目は「つなひき」を検討しています。ご意見など

がございましたらお気軽にお声かけください。 

 

（７） ＰＴＡ研修会について 

今年のＰＴＡ研修会は１１月２０日(日)を予定しております。場所等については鎌倉、江の島方面で検

討中ですので、決まり次第ご連絡致します。皆様多数のご参加をお待ちしております。 

 

（８） 選考委員会について 

 ８月２０日(土)の第３回常任委員会終了後より活動を開始致します。下記の選考委員の皆様、ご協力の

程よろしくお願い致します。 

 選考委員 長田教頭先生 山本先生  

[本部] 有馬 坂巻(由)  １－２荒井 １－６小貫 

   ２－１白杉 ２－７山本 ３－５髙木  

 



 

（１）各学年近況報告 

≪１学年≫ （松田先生 １学年主任） 

学年の様子は、保護者会資料の学年だよりに書いてある通りでございます。 

学年経営としては、『挑戦』 

①たくさんの事を知ろうとする意欲が持てる生徒 

         ②願いや夢、希望が持てる生徒 

         ③自信が持てる生徒 

以上の生徒の育成をめざし、職員一丸となって指導にあたりました。 

① については、授業では、熱心に授業を聞ける生徒が多かったです。また、実験や作業にも意欲的で

した。学年部会にも取り組み、自分たちの生活を見つめ直し、活動を盛り上げようとしました。 

② については、校外学習、歌声交換会、学年レクの活動を通して、クラスの絆が生まれ、みんなでや

る意味や価値を見出し、達成感を味わえた生徒が多かったです。 

③ については、到達度テストの実施にあたり、学習計画表を立て、計画的に学習することを学びまし

た。テスト勉強の仕方に差があったので、２学期には学習法を学ばせたいということと、また順位

だけにとらわれず、学習してきた過程も大事にさせたいと考えています。 

 夏休みの具体的な指導としては、 

① 部活動への参加（生活のリズムと充実をしっかりさせてほしいと思います。） 

② 継続した学習（毎日尐しの時間でもよいので学習する習慣をつけてほしいと思います。） 

③ 家庭での役割（勤労、奉仕、感謝の気持ちの育成をお願いします。） 

また、夏休みにしか出来ないこととして、ゆとりある時間を活用し、じっくり何かに没頭してほしいと

思います。 

 

≪２学年≫ （永沢先生 ２学年主任） 

今学期は、クラス替えがあり、新しい友達との出会いがありました。６月の林間学校の様々な活動を

通して仲間と協力し、お互いの距離も尐しずつ近くなってきました。リーダー達は、自ら考えて指示を

出して行動できるようになってきました。そして、その指示をよくきいて仲間も積極的に活動する姿が

増えてきました。この林間学校で成長し学んだことを、今後の学校生活で存分に発揮して、色々なこと

に挑戦してほしいと思います。 

林間学校から帰ってきた今、学校生活の様子を見てみると、大きな行事が終わったせいか、気が緩ん

で生活がルーズになってきている面があり、目立ってきています。これから２年生は学校の中心となっ

て活動する場面が増えて来ます。先輩として、２年生としての自覚を強く持ち、気の緩みを自分たちで

気付いて課題を解決していけるように、みんなで頑張っていければと思います。 

学習面では、２年生で初めての到達度テストに向けて、授業を集中して取り組みました。また、家庭

学習も計画的に進めて成果を上げている生徒も増えてきました。ぜひ、これからも家庭学習の習慣を身

に付けて、継続してほしいと思います。 

夏休みには、職場体験があります。中学生として初めて社会に触れる機会になります。生徒たちは、

自分たちの将来を見据えて、仕事の大切さや働く意義について学んできます。ぜひ応援していただき 

帰ってきましたら、体験した話を家族でお話いただければと思います。 

１学期間、２学年の保護者の皆様には、ご協力ご支援いただきまして、誠にありがとうございました。

学 校 か ら 



２学期も引き続きよろしくお願い致します。 

 

≪３学年≫ （樋口先生 ３学年主任） 

 ３年生は、夏の大会やコンクールに向けて、最後のまとめとして一生懸命取り組んでいるところです。 

先週から始まっていますが、このあとも県大会、関東、全国とつながっていく大会が続きます。多くの

子どもたちが葛南、県大会で引退となる、部活動の締めくくりの時期でもあります。 

 １学期はまず修学旅行でスタートして、京都や奈良に行き、世界遺産に触れてたいへん感動しており

ました。準備もしっかりして臨んだわけですが、テレビや雑誌とはスケールが全く違う、東大寺の大仏

への感動が一番だったようです。こういう経験は、これからの活動を行う上でのエネルギーにもなって

いくと思います。 

 ３年生になった後、修学旅行の忙しさもあり、日常の生活作りがおろそかになってしまうことがあり

ましたし、また、大きな行事の後はどうしても気が抜けてしまいがちでしたが、集まって話し合いをし

たりした結果、尐しずつ上向きになってきたかと思います。 

夏休みに入りますと、部活から勉強にきりかえるための三者面談や高校説明会の参加により、進路が

より現実のものとなります。私たちもフォローしながらここを乗りきり、さらに２学期に入ってからも、

生活作りや進路の成功を目指して頑張っていきたいと思っています。 

 

（２）学校からの報告 

≪長田教頭先生≫ 

 ＰＴＡ等の協力もあり、おかげさまで大きな事件事故もなく、生徒たちは１学期間過ごすことができ

ました。感謝しております。 

 今年度から連絡網が廃止されましたので、携帯電話等の連絡メール登録の協力をお願い致しました。

そのご協力のおかげで、現在では加入率も９５％を超えました。１００％を目指してさらにお願いして

いるところです。また、部活動でも連絡メールが利用できるように、学年学級にとどまらず、部活動名

の追加登録をお願い致します。 

 白山中学校のホームページにも、学校だよりの掲載や、生徒を通じてプリントが配布された旨のお知

らせを載せましたので、御覧いただきたいと思います。 

 夏休み中７/２２(金)～８/２５(木)の予定で給食室のダクト工事が行われます。その際重機やトラック

等が出入りするので、生徒たちにも安全指導いたしますが、ＰＴＡからも呼びかけをお願いします。 

また、工事にともなってプール横の駐輪場が使用不可になりますので、ご承知おきください。 

 また、エアコンが快適に使用できることにともなって、夏休みに次の日程で学習室として、各学年活

動室を開放します。８/１(月)～８/３(水)と８/２２(月)～８/２４(水)の６日間です。詳しくは生徒を通じて

連絡致します。 

 年間計画の変更について連絡です。小中一貫の日が１０/２８(金)から１０/２６(水)に変わりますが、

四小、一小では年度当初に予定されていた行事はそのまま行われるとのことです。また、辞校式が   

３/３１(金)から３/３０(木)に変わります。以上です。 

 

 

 

 

次回 第３回常任委員会 ８月２０日（土）１０時～ ２階 ３年活動室 


